

Fecha 12.05.2015	Sección Negocios	Página 15
----------------------------	----------------------------	---------------------

Abre IFT investigación en sector de triple play

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) inició una investigación sobre la existencia de agentes económicos con poder sustancial en los mercados de telecomunicaciones de voz, datos y video a nivel nacional, estatal, regional y local.

Con esta medida, el órgano regulador determinará la posible existencia de prácticas anticompetitivas y si existen concentraciones indebidas entre empresas de dichos mercados.

Recientemente, el IFT declaró que Televisa tiene poder sustancial en el segmento de televisión de paga y en el ámbito de las telecomunicaciones, América Móvil es considerado como actor preponderante. /JUANLUISRAMOS

